

E Enfoque

cronica@australosorno.cl



POSTE “ENTABLILLADO” EN MATTA

Este poste, ubicado en calle Matta, en la vereda de ex las ex oficinas del Servicio de Salud, lleva meses roto, en malas condiciones y “entablillado” de forma improvisada. A pocos metros hay otro en el mismo estado. Es urgente repararlos, por el peligro que representan tanto para conductores y peatones.

Foto: Juan Luis Gálvez

W

Tras d
acusa
vivo c



Luis t
Raro,
llones
ría?

Gonz:
Señor
llones
intole

Ramc
Soy re
justifi